

■ **Fondation Vaud Trauma Crânien**, à Lausanne, rue du Bugnon 18, c/o Association vaudoise pour les traumatisés crânio-cérébraux (AVTCC), CH-550-1049775-8. Nouvelle fondation. Statuts: 5 février 2007. But: mener, dans un esprit d'entraide et de solidarité, l'action nécessaire pour venir en assistance aux personnes concernées par les traumatismes crânio-cérébraux ainsi que par d'autres lésions cérébrales focales. Conseil: 5 à 11 membres qui sont Reymond Georges, du Chenit, à Gollion, président, Wolf Sara, d'Epalinges, à Servion, secrétaire, Frischknecht Rolf, de Schwellbrunn, à Pully, Marchello Stéphane, de Fétigny, à Thierrens, et Feller Agathe, d'Uetendorf, à Essertines-sur-Yverdon, tous avec signature collective à deux. Réviseur: Comptatrade Sàrl société fiduciaire, à Lausanne.

Journal no 3979 du 28.03.2007
(03868658 / CH-550.1.049.775-8)